

112. 18 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suggère que la Birmanie soit représentée comme la Rhodésie du Sud..... 122

113. 21 nov. *Le ministre des Affaires extérieures de l'Afrique du Sud au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Propose des points à inscrire à l'ordre du jour; demande de quels sujets traitera le Canada..... 123

1937

114. 21 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Accepte la proposition relative à la représentation birmane..... 124

115. 23 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Donne son opinion sur l'ordre du jour..... 124

116. 3 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Soumet pour approbation le communiqué de presse concernant l'ordre du jour..... 125

117. 3 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suggère une procédure et de nouveaux points pour l'ordre du jour..... 126

118. 10 mars *Le premier ministre de Nouvelle-Zélande au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Approuve le communiqué sous réserve de changements mineurs; désire ajouter des points à l'ordre du jour..... 128

119. 10 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Transmet le télégramme envoyé à la Nouvelle-Zélande mettant en doute la nécessité de modifier le communiqué et l'ordre du jour..... 128

120. 22 mars *Le sous-ministre des Finances au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait des remarques au sujet des travaux du Comité économique impérial 129

121. 22 mars *Le sous-ministre des Mines et des Ressources au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Joint un mémorandum sur la souveraineté britannique dans les régions polaires..... 130

122. 23 mars *Mémorandum.* Importance pour Londres des communications aux plans de la diplomatie et de la défense.. 133

112. Nov. 18 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Suggests Burmese representation similar to Southern Rhodesian.....122

113. Nov. 21 *South African Minister of External Affairs to Secretary of State for External Affairs.* Proposes certain items for agenda; asks what subjects Canada will raise.....123

1937

114. Jan. 21 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Accepts Burmese representation as proposed.....124

115. Jan. 23 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* States Canadian attitude concerning agenda124

116. Mar. 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Submits for approval draft press release regarding agenda.....125

117. Mar. 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Suggests procedure for Conference and further items for agenda.....126

118. Mar. 10 *New Zealand Prime Minister to Secretary of State for External Affairs.* Agrees to draft press release with slight alteration; desires certain items included in agenda.....128

119. Mar. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Repeats telegram to New Zealand questioning alteration of press release and additions to agenda.....128

120. Mar. 22 *Deputy Minister of Finance to Under-Secretary of State for External Affairs.* Gives observations on work of Imperial Economic Committee.....129

121. Mar. 22 *Deputy Minister of Mines and Resources to Under-Secretary of State for External Affairs.* Encloses memorandum on British sovereignty in polar regions.....130

122. Mar. 23 *Memorandum.* Points out Britain attaches diplomatic and defence importance to communications questions..133